

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

- a. Toko Jaya Abadi menerapkan sistem FIFO (*First-In, First-Out*) dalam pengelolaan keluar masuknya barang. Sistem ini mengutamakan pengeluaran barang yang pertama kali masuk atau dibeli untuk dijual terlebih dahulu, sehingga barang yang lebih baru akan tetap tersimpan di gudang hingga barang yang lebih lama terjual. Meskipun sistem FIFO diterapkan, pengelolaan persediaan secara keseluruhan masih belum sistematis. Hal ini menimbulkan kendala dalam mengatur dan memonitor keluar masuknya barang seperti kurangnya informasi yang akurat tentang stok barang yang tersedia, kurangnya sistem manajemen persediaan yang baik dapat menyebabkan kesulitan dalam melacak jumlah stok barang yang dimiliki, kesulitan dalam menentukan kapan harus melakukan pemesanan ulang atau memenuhi stok barang yang dibutuhkan. Selain dampak pada pengelolaan persediaan, kurangnya sistem pemantauan juga dapat terjadinya kehilangan barang yang tidak diketahui pemilik toko dan toko Jaya Abadi belum memiliki petugas khusus yang menangani langsung persediaan barang. Saat ini, persediaan barang masih dikontrol langsung oleh pemilik toko.
- b. Pada sistem persediaan barang berbasis elektronik yang dibuat dengan tujuan untuk membantu penanganan stok barang di Toko Jaya Abadi Kayu Agung. Sistem ini dirancang dengan mempertimbangkan kebutuhan toko dalam mengelola dan memonitor persediaan barang, termasuk pengelolaan data barang, data pemasok, dan transaksi pembelian serta penjualan. Dan juga Dengan sistem pengelolaan persediaan barang berbasis elektronik yang dibuat dapat

menginformasikan tentang kebutuhan barang yang dibutuhkan pemakai agar dapat terpenuhi dengan cepat, penyimpanan data yang sudah terkomputerisasi, dapat mempermudah dalam proses penyimpanan dan pencarian data stok persediaan barang jika diperlukan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah dijelaskan dan diuraikan pada kesimpulan di atas, penulis memberikan saran yang dapat bermanfaat bagi Toko Jaya Abadi Kayu Agung sebagai berikut:

- a. Toko Jaya Abadi perlu segera mengadopsi sistem persediaan berbasis elektronik. Dengan sistem ini, toko dapat lebih efisien dalam melacak jumlah stok barang, memantau keluar masuknya barang, dan menentukan kapan harus melakukan pemesanan ulang. Dengan adanya sistem yang baik, toko dapat menghindari kekurangan atau kelebihan persediaan yang tidak diinginkan. Dengan memanfaatkan sistem berbasis elektronik yang telah dibuat, toko harus meningkatkan pemantauan dan analisis terhadap pergerakan persediaan barang. Pemantauan *real-time* akan membantu mengidentifikasi tren penjualan, produk terlaris, dan barang yang kurang laku. Data ini dapat digunakan untuk menyusun strategi pemasaran, mengatur stok secara lebih efisien, dan meningkatkan layanan kepada pelanggan. Toko perlu mengadakan pelatihan bagi staf yang bertanggung jawab atas pengelolaan persediaan barang. Jika memungkinkan, pilih atau tugaskan petugas khusus yang memiliki tanggung jawab penuh dalam mengelola persediaan barang. Staf yang terlatih dengan baik akan lebih efisien dalam menggunakan sistem dan menjaga akurasi data persediaan.
- b. Setelah mengimplementasikan sistem persediaan barang berbasis elektronik, maka Toko Jaya Abadi diharapkan dapat mengevaluasi secara berkala untuk melihat efektivitas dan keberhasilan penggunaan aplikasi tersebut.

